

 Fecha
 Sección
 Página

 26.08.2009
 Negocios
 pp-16



"Hoy más que nunca" el país necesita de la inversión nacional y extranjera, asevera

La crisis de 1995 no fue tan grave como a actual: Calderón

Los próximos tres años "seguiremos tomando las decisiones necesarias para transformar la economía"

Hidalgo > Lorena López

nlospróximostresaños el gobierno tomará las decisiones necesarias paraconcretarloscambios que demanda el país, y para ello "hoy más que nunca" necesita de la inversión que genere crecimiento económico y empleos, ya sea de capital público, privado y también extranjero, aseguró el presidente Felipe Calderón

Al insistir en los signos de recuperación de la economía, el mandatario afirmó que la crisis de 1995 "no fue tan grave" como la actual, que es la más delicada de que se tenga registro.

Elmandatariodijoquesugobierno trabaja con firmeza y determinación para garantizar seguridad a los mexicanos, pero también a los inversionistas que traigan parte de la riqueza de su país a México.

En la inauguración del centro de distribución de Costco, el presidente Calderón dijo que sólo hay una palabra clave, mágica, para que México crezca, genere empleo y tenga una economía competitiva, y esa palabra es inversión.

Destacóque sugobierno está consintiendo mucho a Hidalgo porque se concretarán en ese estado muy importantes proyectos de inversión en infraestructura, como la creación del libramiento norte de la Ciudad de México, la refinería Bicentenario con un costo de 10 mil millones de dólares o la planta de tratamiento de agua de Atotonilco, que será la más grande de América Latina.

Comentó que su gobierno pretende generar las mejores condiciones de negocio en México para las empresas que ayuden a sacar adelante el país, por lo que se necesita redoblar el esfuerzo no sólo para salir de la crisis económica...

"Poreso, en los próximos tresaños seguiremos tomando las decisiones que México necesite, las decisiones necesarias para transformar a fondo nuestra economía y colocarla en una mejor posición para afrontar los retos de hoy y del futuro".

Paraello, sostuvo, "México cuenta con sus hijos, los mexicanos de bien que sólo queremos trabajar en paz, vivir dignamente y con honestidad. Y que somos más, muchísimos más los que quienes quieren hacerle mal a nuestro país", dijo. •M





Página 1 de 2 \$ 47344.14 Tam: 437 cm2 AHERNANDEZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección
26.08.2009 Negocios Página pp-16



Felipe Calderón cun el gobernador de Hidalgo (m) y discritivos no Gustau